

Todesanzeige
Wiesendangen, im September 2024

Traurig nehmen wir Abschied von

Edwin Stutz-Stiefel

20. Januar 1934 – 16. September 2024

Nur wenige Wochen nach seiner Frau ist er unerwartet gestorben.
In Liebe und Dankbarkeit denken wir an die gemeinsame Zeit,
die durch seine grosse Fürsorge für die Familie geprägt war.
Er fehlt uns sehr.

Marianne Stutz Kiss, Silvan Kiss, Cedric Kiss
Andrea Stutz

Ursula Stutz Weiss, Philip Weiss, Nora Weiss
Heinrich und Sybille Stutz mit Familien
und Familienangehörige

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt und auf
Wunsch des Verstorbenen im engen Familienkreis statt.

Traueradresse:
Marianne Stutz Kiss, Fuchsweg 1, 8542 Wiesendangen